

## Mittwoch, 31. Mai 2017: Das Zirkusleben beginnt ...

Der Morgen begann mit einer kurzen Show. Es war sehr spannend in einem Zirkuszelt zu sitzen, das wir selbst zusammengebaut hatten.



Der Prinzessin Seidenhaar war es immer langweilig. Es war total lustig. Danach gingen alle in ihre Ateliers.

Alle tanzen, backen, jonglieren, malen, musizieren, schneiden, schminken, präsentieren, basteln, sammeln, schreiben, turnen, ... Sie haben viel Spass in ihren Ateliers.

Die Zeit verging wie im Flug. Danach war schon die Mittagspause. Um 2 Uhr gingen alle Kinder wieder ins Zelt um die Vorstellung zu sehen. Der Prinzessin Seidenhaar war es wieder einmal langweilig. Nach der Show erhielten wir eine kurze Führung durch das Zirkusdorf von Nadav. Wir durften sogar in die Wohnwägen der Zirkusartisten gehen.

Im Küchenwagen wird für das ganze Team gekocht.



Jede Woche wechselt der Chef oder die Chefin der Küche. In einem andern Wohnwagen ist das Büro, wo sie auch Internetzugang haben.

Es war viel los heute!!! *Text von Dominik und Max*